

誠之通信

夏休みが始まります！

一学期は、四月の入学式・始業式に始まり、新しい学年・学級での生活がスタートしました。授業はもちろん、参観日や学年別競技大会、部活動、委員会活動など、多くの場面で生徒の皆さんのが目を輝かせ、成長する姿を見ることができました。

さて、明日からは夏休みが始まります。この期間は、学びを深め直す時間でもあり、自分自身を見つめ直す大切な機会でもあります。規則正しい生活を心がけ、一学期の学習の復習や読書に取り組むとともに、自分の興味や関心を広げるこにも挑戦してほしいと思っています。部活動を頑張る人も、休養が必要な人も、目標をもつて日々を過ごしてみてください。

また、長期休業中は事故や事件に巻き込まれる危険もあります。スマートフォンやSNSの使い方には十分注意し、ルールやマナーを守りましょう。

そして、命と安全を最優先に、健康で充実した夏休みとなるよう、ご家庭でもよろしくお願いします。

七月に開催された広島県中学校選手権大会において、このように素晴らしい結果が出ています。
おめでとうございます。

体操競技（個人）の藤本和士選手は、中国大会に出場します。

全国大会出場目指して頑張ってください。

祝 第4位（個人総合）
広島県中学校選手権大会
個人 体操競技男子
藤本和士

福山市立
誠之中学校
〒721-0955
福山市新涯町
6丁目 14-1
(084)953-0939


誠之中 HP

明るくなり、生徒たちの達成感に満ちた表情が見られました。

学期の終わりに、教室への感謝と新たな気持ちで次の一学期を迎える準備として、心も整える時間となりました。

これからも整理整頓と清掃を大切にする誠之中学校でありたいと思いります。



株式会社アスコムよりクロームブック利用での注意喚起のお願いが届いております。

各ご家庭でもご協力よろしくお願ひします。詳しくは福山市教育委員会よりすぐるにて配信されております。

タブレット端末の利用について

最初は「こんなに汚れていたのか」と驚きながらも、仲間と声をかけ合い、協力しながら取り組む姿はとても印象的でした。

磨いたあの床は見違えるほど

今年度も夏季休業中、次のとおり一斉閉校となります。

一斉閉校の期間、緊急の連絡が必要な場合は、左記へ電話をしてください。

趣旨をご理解の上、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。

閉庁日のお知らせ

期 間	八月十二日（火）～十五（金）
連絡先	福山市教育委員会 学事課 九二二八一一一二 学事課 九二二八一一二七五 福山市役所 夜間 九二二一一三〇